

EAT THE HIGHWAY

EAT THE HIGHWAY

Eine Installation von müller-craus

19.09. 18-22 Uhr: Eröffnung mit Happening | Sa 20.09. und So 21.09. 17-21 Uhr Happening

Täglich geöffnet vom 20. - 26. Sept. 13-21 Uhr

Jede Nacht Video-Screening

Herz Jesu-Kirche / Kulturforum in Herz Jesu
Zülpicher Platz, Hohenstaufenring, Köln
(U-Bahn-Haltestelle Zülpicher Platz)

Finissage 26. September 2008:
EAT THE HIGHWAY goes unortkataster.de
Ort wird im Internet bekannt gegeben:
www.eat-the-highway.net

müller-craus sind Diane Müller und Sandy Craus | www.eat-the-highway.net



gefördert durch das Kulturreferat